

4. Bibliographie der Schriften

**Segens=volle Fußstapfen des noch lebenden und
waltenden liebevollen und getreuen GÖttes / Zur
Beschämung des Unglaubens und Stärckung des Glaubens**

...

Francke, August Hermann

Halle, 1709 [vielmehr 1710!]

40.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Gottes, unter dem Creutz / aus dem Französischen
verteutscht / samt der Verfasserin Lebens-beschreibung
12.

Köpfens (Balth.) Vom neuen Gehorsam 8.

Frankens Tractat von der Menschen-sucht 12.

„ Von der Kinder-zucht 4.

„ Christus der Kern heiliger Schrift 12.

„ Von Gnade und Wahrheit 12.

Böhmeri Jus Parochiale 4.

40.

Den 28. Julii 1701. ließ der getreue Gott aber-
mal seine Güte gegen dieses Werck kund werden/
indem er alle Schwierigkeiten / die man bey an-
zulegender Druckerrey vor sich fandte / wegnahm/
auch Mittel bescherete / damit diese Anstalt könte
eingerichtet werden. Und weil nunmehr die Stun-
de kommen war / darin Er helfen wolte / mußte
sich auch sofort eine bequeme Gelegenheit öffnen /
dadurch man zur Erhandlung der Schriften / und
andern dazu gehörigen Nothwendigkeiten gelan-
gen könte.

Mit welcher Einrichtung etwan bis Michaelis
hingebracht ward: zu welcher Zeit denn sowol ein
Factor als auch die Gesellen angenommen wur-
den; ist auch von der Zeit an auf zwey Pressen ge-
arbeitet worden.

In diese Anstalt sind auch sofort einige Knaben
gethan / welche bisher im Waisen-hause erzogen
worden / daß sie diese Profession lernen / und ein-
sten ihr eigen Brodt essen können.

D 2

41. Durch